

## >> Kinoausflug am 20. Mai 2023 <<



Anlässlich der Erstkommunion lud die Raiffeisenbank Baisweil-Eggenthal-Friesenried eG wieder allen Kommunionkindern ihres Geschäftsgebietes zu einem Ausflug ins Kino ein. Mit dabei waren auch die Kommunionkinder des vergangenen Jahres, die wegen Corona damals keinen Ausflug machen konnten.

Mit einem extra organisierten Bus ging es für die 36 Kinder am Samstag Nachmittag mit ganz viel guter Laune und Vorfreude los nach Kaufbeuren ins Corona Kinoplex.

Dort angekommen und bestens versorgt mit Popcorn und Getränken warteten alle ganz gespannt auf den Filmstart. In „Super Mario Bros“ machten sich die bekannten Hauptfiguren aus der gleichnamigen Videospieldserie zu einem großen Abenteuer auf.

Nach diesem spannenden und lustigen Film ging es für alle wieder gut gelaunt und sicher mit dem Bus nach Hause!